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６月１０日(木)の５・６校時を利用し、トライやる・ウィーク企画の第２弾を実施しました。 

大阪高校の探究コースから高校生１２名を招き、高校生が先生役となり「答えのない問題」につ

いて考えるコラボ企画を行いました。『生まれ変わったら何になりたい？』『この絵を見てひとこ

と』などのお題に対して、思いつくことをとにかく数多く書き出す「アイスブレイク」の手法を

経験し、生徒たちは年齢の近い高校生とのコミュニケーションを楽しみながら積極的に自分たち

の考えを発表していました。普段の授業ではあまり見かけないような笑顔と、リラックスした雰

囲気で対話は進みました。主題となる『あなたにとっての幸せとは？』の問いに対しても、お互

いの意見を尊重し、まとめていくみなさんのクリエイティブな姿を見ることができました。 

「話し合いのレベルが高い」「班をつくるスピードが速く、中学生のやる気・本気を感じた」

「積極的に意見を出してくれて楽しかった」など、高校生の先輩方にも充実感を感じてもらえた

取り組みになりました。以下に 

今回のコラボ企画を終えての 

感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様へ 

正解が１つとは限らない問いに対し、みんなが納得する「納得解」や「最適解」を導き出す

経験、周囲の意見を取り込みながら根拠を持って自分の意見を主張することが、特に重要視さ

れる社会がこれからやってきます。生徒たちは新しい取り組みに意欲的に取り組んでくれまし

た。「テストでは計れない学力」を身につける取り組みをこれからも続けていきたいと考えてお

ります。先日ミマモルメで出欠の確認を配信させていただきましたが、６月２５日(金)は２組・

３組、２９日(火)には１組で、トライやる企画の第３弾「お魚講習会」が行われます。わずかな

時間でわずかな人数と制約が多い中ですが、生徒たちの生き生きとした様子をご覧ください。 

最初は答えが無い授業と聞いていたから、どういう感じかが分からず不安だったけど、授業が

始まると「根拠を話せるようになる」というテーマだと分かって、これからの人生で重要なこ

とを学べたからすごく良かったです。また、いつもは大人の先生だから、少し考え方が違うこ

ともあったけど、高校生の先輩たちだと、話す内容が共感しやすく、少しも退屈な時間が無く

て楽しかったです。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。 ２組 園さん 

今日の５・６時間目の授業、ありがとうございました。とっても面白い授業をしてもらえて、

楽しかったです。今日やった授業は根拠を持つことです。根拠を持たずに話すと、相手に伝わ

りにくい時もあるので、根拠を持って話すことが大切なんだなぁ～と思いました。 

ほんとうにありがとうございました！！                 ２組 山田さん 

今回の高校生がしてくださった授業を終えて、私はいつもと違う授業で面白くて楽しかったで

す。最近は少なくなってきた班活動が久しぶりにできたので嬉しかったです。根拠をもって話

すというテーマで、班の人とたくさん考えを交流できたので他の人の意見も聞けて良かったと

思いました。いつもの授業と全然違うと思ったところは、一方的に話が進んでいくのではなく、

自分たちで考える活動が多かったことです。それがとても面白かったです。こんな機会はめっ

たにないので、また高校生の方に来てもらいたいと思いました。      ３組 志賀さん 

今日は普段考えたことのない話題について、班の中でそれぞれの意見を共有したり、まとめた

りすることができました。班の中での意見を共有することでその人の考え方を知ることができ

たり他の班とも意見を共有して質問したり、質問されて答えたりして考え方を深めることがで

きました。そして、その意見に対して「なぜそうなったのか」など理由もちゃんと班の中で考

えることができました。今日は、本当にありがとうございました！      ３組 辻井さん 

今回の授業で学んだことは根拠を持ちながら考えることです。根拠を持って考えることは、今

後の中学校生活、高校や社会に出た時にも使えると思うので、とてもいい経験になったなと思

いました。まず１人で考え、それからグループ、周りの子たちと意見・考えを交流することで、

人それぞれの意見・考えが知れたり、自分と比べたりするのがとても面白く楽しかったです。

短い時間だったけど、目的への道がよくわかり楽しかったです。       ３組 松田さん 

高校生の授業が初めてだったので少し緊張したけど、すごくフレンドリーでたくさん話しかけ

てきてくれたので、とても嬉しかったし、すごく楽しかったです。それに、こんな授業は全然

したことがなかったから「幸せっていっぱいあるんだな」と思いました。高校選びで迷ってい

たけど、大阪高校が少し気になりました。今日はありがとうございました。これからは自分が

疑問に思ったことはたくさん追究していきたいなと思いました。      １組 村田さん 

今回のコラボ企画は、終始一貫して面白かったです。たまに班で何かを考える時がありますが、

だいたい答えがあります。ですが、今回は答えが無かったので色々な想像がふくらみ、色々な

意見が出て楽しかったです。やっぱり意見を交流することは楽しいし、勉強にもなるんだなと

感じました。今回は本当にありがとうございました。           １組 中堀さん 


